Le concours Moteur! invite tous les jeunes de 14 à 22 ans à réaliser une vidéo de 1min30 sur une personne qui les inspire (par exemple, une personne de leur famille, de leur établissement, d'une activité extrascolaire, voire une personnalité publique).

Les vidéos sont réalisées de manière individuelle mais peuvent faire l'objet d'un travail en classe. La participation est gratuite.

Elles devront être adressées avant le 10 avril à l'association.

25 lauréates et lauréats du concours seront choisis par un jury présidé par Oxmo Puccino et invités au Festival de Cannes où ils monteront les marches et recevront un "clap d'or". Le concours propose beaucoup d'autres prix et récompenses.

Pour en savoir plus :

https://www.leprojetmoteur.org/ Chaine YouTube Projet Moteur!:

https://www.youtube.com/channel/UCZYEnGjvdCo31CdURKId5yw

Contact: marc.germanangue@asso-moteur.org